





Projekt: Experimenteller Wohnungsbau, mit 21 WE in München, Friedenspromenade, mit E.Steinert

Auftraggeber: GEWOFAG, Kirchseeoner Straße 3 81669 München

Bausumme: brutto 1,6 Mio Euro

Leistungsumfang: Architekten-Leistung HOAI Lph 1-5

Ausführungszeit: 2000/2003

Im Rahmen des Experiments "Untersuchung zur Umsetzung des damaligen Niedrigenergiehausstandards mit unterschiedlichen massiven Außenwandmaterialien ohne Kostensteigerung" planten fünf Architekten fünf gleichartige Gebäude.

Die Untersuchung wurde über zwei Jahre von der EMPA (Eidgenössische Materialprüfungsanstalt) begleitet und ausgewertet.



Auszeichnung mit dem Ehrenpreis für guten Wohnungsbau, Wohnen im Alter und vorbildliche Sanierung 2005 als Bauherrenpreis der Stadt München